Ambulanter Hospizdienst feiert 30-jähriges Bestehen

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG Feier am 7. Mai im TheOs – Freude über 300 Mitglieder – Vorstand wurde neu gewählt

WILHELMSHAVEN/FRIESLAND/HL

- Der Ambulante Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland feiert in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen. Das soll am 7. Mai im TheOs mit Texten, Anekdoten. Geschichten und Betrachtungen zum Thema "Sterben, Trauer und Humor" von und mit Globo gefeiert werden. "Wir freuen uns darauf, mit unseren Netzwerkpartnern, aktiven Ehrenamtlichen und Ehrenamtlichen der ersten Stunde sowie weiteren Interessierten an diesem Tag gemeinsam zu feiern", sagte der Vorsitzende Rolf Heßelbarth während der jüngsten Mitgliederversammlung. Es gebe sogar noch einige Karten im Büro in der Parkstraße 19.

Der Ambulante Hospizdienst bietet nach eigenen Angaben "schwerstkranken und sterbenden Menschen, ihren Angehörigen und Freunden eine Begleitung und Hilfe in



Der aktuelle Vorstand des Ambulanten Hospizdienstes Wilhelmshaven-Friesland (von links): Petra Schulz, Erdmute Fuhrmann, Cathy Latour, Rolf Heßelbarth, Dr. Ruth Krainau und Christiane Schröter.

dieser Lebensphase an, in der die Betroffenen durchaus auch Freude am Leben mit Zuversicht und Hoffnung empfinden können". Bei der Jahreshauptversammlung im GorchFock-Haus informierten sich laut Pressemitteilung des Vereins 25 Mitglieder über die Entwicklung im vergangenen Jahr. Außerdem wurde über die Satzung diskutiert - und an einigen Positionen dem Zeitgeist angepasst. Die langsam steigende Anzahl der Mitglieder auf inzwischen über 300 lässt den Vorstand positiv in die Zukunft schauen. Schatzmeisterin Petra Schulz blickte zufrieden auf die Finanzen, die einwandfreie und vorbildliche Buchführung wurde durch die Kassenprüfer bestätigt. So konnte der Vorstand durch die Mitglieder entlastet werden. Auch der Haushaltsplan für 2024 wurde einstimmig angenommen.

Bewegung gab es dann im Vorstand: Peter Hillie trat als 2. Vorsitzender aus privaten Gründen zurück. Der neu gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender: Rolf Heßelbarth, 2. Vorsitzende: Cathy Latour, Schatzmeisterin: Petra Schulz. Vertretung: Erdmute Fuhrmann, Dr. Ruth Krainau und Christiane Schröter. Als gewählte Kassenprüfende stehen in den nächsten zwei Jahren Sabine Pinnow und Ingo Mai zur Verfügung. Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen aktiven Ehrenamtlichen für ihre gute, zuverlässige Arbeit. In Vertretung für alle Ehrenamtlichen überreichte Heßelbarth dann Silvia Rettmer und Petra Schulz einen Blumenstrauß als Dankeschön.